

Schenna, Südtirol

Schlafen unterm Sternenhimmel



Aufwachen, umgeben von duftenden Bäumen und Wiesen, Vogelgezwitscher und Glockengebimmel, über dem Kopf nur das Firmament: In den warmen Sommermonaten von Juni bis August bietet das Hotel Hohenwart in Schenna/Südtirol die einmalige Gelegenheit, eine Nacht unter freiem Himmel in den Bergen zu verbringen. Abseits der Wanderwege am Schennaberg schlummern Abenteuerlustige auf rund 1.400 Metern ganz in der Nähe des hoteleigenen

Berggasthofs Gsteier ungestört in einem kuscheligen Bett am Waldesrand. Auf Strom wird bewusst verzichtet, um für 24 Stunden mental wie digital komplett abzuschalten. Doch trotz aller Abgeschlossenheit ist selbstverständlich für das leibliche Wohl gesorgt: Abends stellt das Hohenwart-Küchenteam einen großzügigen Picknickkorb voller Südtiroler Spezialitäten zusammen, am nächsten Morgen gibt's ein üppiges Frühstück im Gsteier Berggasthof. Die Nacht im außergewöhnlichen Bett am Waldesrand kostet 110 €/Pers. bzw. 60 €/Pers. für Hohenwart-Hausgäste. Für all diejenigen, die es weniger abenteuerlich möchten, hält das Hotel Hohenwart eine weitere besondere Übernachtungsmöglichkeit bereit: Mit Blick aufs Meraner Land kann die Dachterrasse des VistaSpa für eine romantische Nacht gebucht werden, zum Aufpreis von 50 € (nur für Hausgäste). www.hohenwart.com, www.schenna.com

Foto (download): Vom Hotel Hohenwart Schenna aus gelangen Gäste mit einem Shuttle zum Berggasthof Gsteier und verbringen dort eine Nacht unter freiem Himmel. Bildnachweis: Hotel Hohenwart Schenna

Pressekontakt

Jessica Thalhammer

+49 8807 21490-15

jessica.thalhammer@hermann-meier.de

Isabella Modl

AHM Kommunikation

Lachener Straße 4

D-86911 Diessen am Ammersee

+49 8807 21490-0

info@hermann-meier.de

+43 650 2209980
isabella.modl@hermann-meier.de

www.hermann-meier.de